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CÂMARA MUNICIP DE PAIÍ  
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.501  2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Marcondes Francisco dos Santos e ao, limo. Sr. Secretário 

Municipal de infraestrutura - Francisco Alves de Araujo, requeiro a Troca de 

Lámpada LED queimada na Rua Otaviano Leandro de Moraes, em frente ao número 555. 

Considerando; 

Que recentemente foi realizada a troca de lâmpada convencional por lâmpada do 

tipo LED, porém, a nova lâmpada encontra-se queimada oferecendo riscos de acidentes 

e segurança para a população. A referida troca irá contdbuir com a segurança da 

população em geral, em especial a segurança dos moradores da localidade. 

Requeiro, portanto, que sejam tomadas as providências necessárias para a 

reforma e adequação da calçada, visando â segurança e ao bem-estar da comunidade 

local. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PA 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 502 2024. 

A Vereadora que a presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelenda que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Marcondes Francisco dos Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário 

Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araujo, requeiro troca de tampa de 

bueiro da Rua Perimetral III, bairro Perpetuo Socorro. Considerando; 

Que a tampa do bueiro esta danificada e necessita com urgência de troca. •No 

endereço citado há muitas crianças que brincam na rua e correm o risco de caírem e se 

machucarem; também há riscos para quem trafega pelo local, pois em dias de chuva 

forte o local fica encoberto podendo haver acidentes. 

Requeiro, podanto, que sejam tomadas as providências necessárias para a 

reforma e adequação da calçada, visando à segurança e ao bem-estar da comunidade 

local. 

Substanciaria pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2024. 
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